

# Adventsfenster mit Laternenumzug



Am 15. Dezember durften wir gemeinsam mit unseren Kindergartenklassen einen tollen Adventsabend erleben. Mit unseren gestalteten Fliegenpilzlaternen besammelten wir uns beim Altersheim Sunnewies. Unseren ersten Halt machten wir bei den Bewohnerinnen und Bewohner des Altersheims. Wir sangen unsere eingeübten Lieder vor und machten uns dann auf den Weg Richtung Kindergarten.

Angeführt wurden wir von den Jung-Tambouren aus Wil, die uns mit ihrem Trommelrhythmus vorausliefen. Vielen Dank für die Begleitung! Damit unsere Laternen in der Dunkelheit zur Geltung kamen, sorgte zudem die Gemeinde dafür, dass die Strassenbeleuchtung für unseren Umzug ausgestellt war. Auch dafür danken wir herzlich.

Angekommen beim Schulhaus durften wir durch den Spalier gehen – gebildet von den Eltern, Geschwistern, ... der Kindergartenkindern. Zurück beim Kindergarten stellten sich die Kinder dann vor unserem Adventsfenster auf und sangen ihre Lieder vor: «I-A ja ja, I-A», «Winterzyt, Wiehnachtszyt» und «Zimetstern hani gern, ...».

Zum Abschluss gab es Punsch und Guetzi, die wir gemeinsam mit den Kindern gebacken hatten – ein gemütlicher Ausklang für diesen gelungenen Abend.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und danken herzlich allen die dabei waren und mitgeholfen haben.

Michelle Egli und Melanie Brülisauer

